

Medienmitteilung vom 14. Dezember 2020

Die Tonhalle Maag bleibt bis Ende Februar 2021 geschlossen

Die Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG teilt mit, dass aufgrund der Entscheide des Bundesrates vom 11. Dezember 2020 und der weiterhin aktuellen Entwicklung von Covid-19 der Konzertsaal der Tonhalle Maag bis Ende Februar 2021 geschlossen bleibt.

«Wir bedauern dies einmal mehr sehr und hoffen, dass sich im März die Situation soweit beruhigt hat, dass wir wieder mehr als 200 Besucher*innen bei uns willkommen heissen dürfen», so Ilona Schmiel, Intendantin. Das Verständnis seitens des Publikums in Form von motivierenden Zuschriften bis hin zu Gedichten jetzt zur Weihnachtszeit sei enorm, ebenso der Kauf von Gutscheinen, so die Tonhalle-Gesellschaft Zürich weiter. Die Kasse bleibt vom 24. Dezember 2020 bis zum 3. Januar 2020 geschlossen.

Bereits gekaufte Einzelbillette sowie Billette aus Abos werden auf das jeweilige Kundenkonto gutgeschrieben.

Über digitale Angebote des Tonhalle-Orchesters Zürich in diesem Zeitraum wird die Tonhalle-Gesellschaft Zürich Anfang Januar 2021 informieren.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Michaela Braun Leitung Marketing & Kommunikation Tel. +41 44 306 34 65 Michaela.braun@tonhalle.ch Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG Zahnradstrasse 22 CH-8005 Zürich Tel. +41 44 206 34 72